

# 夢・追求



令和6年6月7日

第8号

文責：若生 知宏

## 白熱、生徒総会！～生徒一人一人が生徒会の主役です～

今年度の生徒会行事や生徒会予算等を審議する生徒総会を、5年ぶりに全校生徒が一堂に会した形で実施しました。以前は、生徒会執行部が中心となり、事前に必要な資料を印刷して配付していましたが、今年度からは一人一台端末の Chromebook に資料をダウンロードし、その Chromebook を手元で確認しながら、生徒総会を実施しました。それぞれの議案に対して真剣に耳を傾けたり、生徒会行事における Chromebook の活用方法等について意見を发表或ししてしていました。今後も執行部を中心に、生徒一人一人が生徒会の主役であることを心に留め、より一層、東華中学校を盛り上げていってほしいと思います。



↑Chromebook を見ながらの総会



↑学級目標を発表する2学年委員



↑執行部が進行を務めました

## 二度目の中総体に向けて～応援練習・激励会を実施しました～

いよいよ今週末、市中総体（仙台市中学校総合体育大会、水泳を除く）が行われます。どの運動部も練習に熱が入り、最後の調整に余念がありません。2年生は二度目の中総体となり、昨年度以上に選手として出場する生徒が増えています。自分のベストを尽くすことはもちろんのこと、最後の公式戦となる3年生のためにも、これまでの練習の成果を発揮してほしいと思います。下の写真は、激励会・一般応援に向けた応援練習と激励会の様子です。

